

Hola Marie:

¿Qué tal estás? Tengo muchas ganas de verte, y me he dicho ¡Voy a escribirle una carta!. Estoy muy contenta porque la semana que viene, tengo las vacaciones de Semana Santa. ¿La conoces? Te la voy a contar un poquito. Suele celebrarse en el mes de abril, es la fiesta con más tradición de nuestro país, se festeja con gran emoción. La gente participa vivamente de los actos y tradiciones. Es común que salgan pasos con Virgenes y Cristos muy adornados, algunas de estas imágenes son muy antiguas. Estos pasos van acompañados por un cortejo de nazarenos, suelen llevar capa y capirote y son de varios colores. Los que menos me gustan los que visten totalmente de negro. Otra cosa que me encanta de estas fechas son los numerosos dulces típicos que se hacen en los diferentes hogares y pastelerías.

Te voy a nombrar algunos de ellos:
como son las torrijas, los rosquitos, las mantas y
los pestiños. A qué se te está haciendo la boca agua?
¡A mí si, está todo riquísimo!. Y lo que más me
gusta de esta época es el azahar, es la
flor del árbol del naranjo. Esta flor desprende
un olor riquísimo que se extiende por las
calles de Sevilla. Me encanta cogerlos y llevárselos
a mi abuela.

La ciudad se llena de flores, de música y de gente
disfrutando por sus calles.

Te invito a que el año que viene vengas a conocer las
Ite va a encantar!

PD: Te enviaré fotos de los pasos y de las
torrijas de mi madre

Besitos, escríbeme pronto

Blanca